



Bringt uns der Film „Mamitschka“ den Schauspieler Rudolf Platte wieder? Wieviele Male, wieviel zuviele Male haben wir Platte in Konfektions-Schwänken gesehen, in denen er auf Gags mit Bart herumritt, bis wir ihn einfach nicht mehr sehen wollten ... wo wir doch von seinem tieferen Können überzeugt waren. In „Mamitschka“ ist er das Haupt einer Flüchtlingsfamilie Nawratil, die viele Klippen umschiffen muß, bis ihr endlich das Glück, das ungewisse in Amerika lächelt. Der Film wurde mit Mila Kopp in der Titelrolle von Rolf Thiele inszeniert und erscheint demnächst auf den Kinowänden.

